

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA**El 69% de alumnos supera las pruebas de acceso a la Universidad en la convocatoria de septiembre**

Se trata de una cifra provisional, pues aún no se ha abierto el periodo de reclamaciones

El 69% de los alumnos que se han presentado a las pruebas de acceso a la Universidad de Almería en la convocatoria de septiembre ha superado este trámite. La media de los exámenes de Selectividad y el expediente académico de los aspirantes arroja finalmente la cifra que se suma a los aprobados de junio. Aunque hoy se han conocido las calificaciones, éstas no son definitivas, pues aún ha de pasar el periodo de reclamaciones.

En la convocatoria de junio aprobó el 90% de los alumnos almerienses que se presentó a los exámenes de Selectividad. Así, de los 2.024 jóvenes matriculados obtuvieron el apto y por lo tanto accedieron a la Universidad 1.818 jóvenes. En esta nueva convocatoria, han superado las PAU (Pruebas de Acceso a la Universidad) 467 jóvenes de los 677 presentados.

Todavía no pueden conocerse datos concretos de matriculaciones a la UAL para el curso 2005/2006, aunque se prevé un aumento en el número de alumnos. Este incremento viene motivado en parte por las dos nuevas titulaciones que ya han comenzado a impartirse: Diplomatura de Fisioterapia y la Ingeniería Técnico Industrial en la especialidad Mecánica, que ya han cubierto sus plazas.

28/09/2005